
O fogo foi controlado pelos militares, não 
sendo registradas vítimas

Saúde. Carlos Du apresenta balanço e novas etapas da gestão do IMAIP em coletiva. Página 14

De autoria do depu-
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OPINIÃO

Editorial.

O mês de janei-
ro traz, além do re-
começo de um novo 
ano, uma oportuni-
dade essencial para 
refl etirmos sobre um 
tema que ainda en-
frenta tabus e desa-
fi os: a saúde mental. 
A campanha Janeiro 
Branco, criada em 
2014, tem como ob-
jetivo principal co-
locar o cuidado com 
a mente em pauta, 
promovendo a cons-
cientização e incen-
tivando diálogos que 
possam transformar 
vidas.

De acordo com 
dados da Organiza-
ção Mundial da Saú-
de (OMS), mais de 
970 milhões de pes-
soas em todo o mun-
do sofrem de algum 
tipo de transtorno 
mental ou de abuso 
de substâncias. A de-
pressão, considerada 
a principal causa de 
incapacidade global, 
afeta mais de 280 
milhões de indiví-
duos, enquanto os 
transtornos de an-
siedade impactam 
cerca de 264 mi-
lhões. No Brasil, que 
é o país mais ansioso 
do mundo, cerca de 
9,3% da população 
sofre de ansiedade, 
segundo dados da 
OMS.

Esses números 
demonstram a ur-
gência de criar es-

paços para discussão e 
ações efetivas voltadas 
à saúde mental. Infe-
lizmente, o estigma em 
torno do tema ainda faz 
com que muitas pessoas 
deixem de buscar ajuda, 
agravando quadros que 
poderiam ser tratados 
com intervenções pre-
coces.

A importância do 
autocuidado e da em-
patia

O Janeiro Branco 
também nos lembra 
que cuidar da saúde 
mental é tão impor-
tante quanto cuidar do 
corpo. Práticas como 
meditação, atividade 
física regular, sono de 
qualidade e uma rede 
de apoio sólida são es-
senciais. Mas o autocui-
dado é apenas parte da 
solução: a empatia e o 
apoio da sociedade são 
indispensáveis para en-
frentar os desafi os que 
envolvem a saúde men-
tal. Pequenos gestos, 
como ouvir sem julgar 
e oferecer apoio, podem 
fazer uma diferença sig-
nifi cativa.

O papel das políti-
cas públicas

Não podemos fa-
lar de saúde mental 
sem mencionar a im-
portância de políticas 
públicas efetivas. O 
fortalecimento da Rede 
de Atenção Psicossocial 
(RAPS), com amplia-
ção do acesso a Centros 
de Atenção Psicossocial 
(CAPS) e capacitação 

Janeiro Branco e a importância de 
discutir saúde mental

de profi ssionais de 
saúde, é essencial 
para atender às de-
mandas crescentes. 
Além disso, campa-
nhas educativas em 
escolas, ambientes 
de trabalho e na mí-
dia ajudam a reduzir 
o estigma e dissemi-
nar informação.

Um convite à re-
fl exão e à ação

O Janeiro Bran-
co nos convida a 
olhar para dentro, 
mas também para 
fora. Que possamos 
iniciar este ano nos 
c o mp r o m e t e n d o 
com o cuidado inte-
gral da saúde mental 
– nossa e daqueles 
que nos cercam. Que 
possamos transfor-
mar empatia em 
ações, promovendo 
um futuro onde a 
saúde mental seja 
prioridade e não 
apenas tema de cam-
panha.

Lembre-se: bus-
car ajuda não é sinal 
de fraqueza, mas de 
coragem. Se você ou 
alguém que conhece 
precisa de apoio, pro-
cure um profi ssional 
de saúde ou entre em 
contato com serviços 
como o CVV (Centro 
de Valorizacão da 
Vida), pelo telefone 
188. A vida merece 
ser vivida plenamen-
te, e a saúde mental 
é o primeiro passo 
para isso.
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Pela 2ª vez 
consecutiva como 
vereador mais 
votado, Maluf as-
sume seu 5º man-
dato

O vereador 
Flávio Maluf está 
fazendo história e 
acaba de assumir 
seu 5º. mandato 
na Câmara Mu-
nicipal de Bar-
bacena. E pela 
segunda vez con-
secutiva sendo 
o vereador mais 
votado da cidade 
com mais de 2 
mil votos.

Segundo o seu 
chefe de gabine-
te, já por duas dé-

POLÍTICA

Vereador Flávio Maluf toma posse e completa 
20 anos de Câmara

Evento. A cerimônia ofi cial de posse aconteceu no Auditório da Faculdade de Medicina de Barbacena (FAME)

cadas, tendo se afas-
tado apenas por dois 
anos na legislatura 
que se encerrou para 
assumir a diretoria 
da Câmara, Luciano 
Resende destaca que 
essa posição privi-
legiada do vereador 
Flávio Maluf é fruto 
do reconhecimento 
da população pelo 
trabalho do verea-
dor. “Flávio tem um 
legado incontestá-
vel de serviços em 
prol da população, 
sobretudo nas áreas 
da saúde, educação 
e social. E os elei-
tores sabem disso, 
por isso mesmo lhe 
deram vitórias ex-

pressivas nas urnas”, 
destacou Luciano.

Maluf se diz 
imensamente satis-
feito em poder dar 
continuidade ao seu 
trabalho como vere-
ador. ” Tenho certe-
za que tenho ainda 
muito a contribuir 
para o desenvolvi-
mento do nosso mu-
nicípio em especial 
na saúde, na edu-
cação e no social. 
Aproveito a oportu-
nidade para agrade-
cer a confiança dos 
eleitores. Tenham 
certeza que vou hon-
rar cada voto com 
trabalho e dedica-
ção”, disse.

Posse do prefeito, vice-prefeito e 
vereadores de Barbacena marca 
início do mandato 2025-2028

No primeiro dia 
do ano ocorreu a pos-
se do prefeito, vice-
-prefeito e vereadores 
eleitos de Barbace-
na para o mandato 
de 2025 a 2028. O 
evento contou com 
uma programação 
especial, iniciando às 
14h30 com um culto 
na Igreja do Evange-
lho Quadrangular. 
Em seguida, às 16h, 
foi celebrada uma 
missa em Ação de 
Graças no Santuário 
da Piedade.

A cerimônia ofi -
cial de posse aconte-
ceu no Auditório da 
Faculdade de Medi-
cina de Barbacena 
(FAME). O prefeito 
reeleito, Carlos Du, 
que obteve expres-
sivos 91% dos votos, 
discursou reafi rman-
do seu compromisso 
com a população: 
“Um mandato é 
uma missão e é um 
presente. A eleição já 
passou e agora o foco 
é a nossa cidade, o 

desafi o é unir forças para 
melhorar a vida da popu-
lação.”

O vice-prefeito, 
Aloísio Dias, também 
destacou a importância 
de continuar os esforços 
pela cidade, enfatizan-
do o papel da educação: 
“Vamos continuar traba-
lhando sempre para uma 
Barbacena melhor.” Os 
vereadores eleitos para o 
mandato também foram 
empossados. São eles: 
Flávio Maluf, Éwerton 
Wallace, Pastor Ewer-
ton, Carlinhos Playboy, 
Glauber Milagres, Pau-
linho do Gás, Fausta 
Tata, Thiago Martins, 
Amarílio Andrade, Mil-
ton Roman, João da 
Semente, Diego Baiano, 
Flávio Barbosa, San-
dro Heleno, Roberto da 
Farmácia, Xinaider, To-
dinho, Marilene Franco 
e Donizete Medeiros. A 
cerimônia contou ainda 
com a presença de diver-
sas autoridades, como 
o deputado Estadual 
Doorgal Andrada, repre-
sentando a Assembleia 

Legislativa de Minas 
Gerais, o Comandante 
do 9º Batalhão de Polícia, 
tenente-coronel Ademir 
Siqueira de Faria, e o te-
nente-coronel Flávio Ta-
furi, representando a 13ª 
Região de Polícia Militar.

Segundo Doorgal, 
“o prefeito Carlos Du fez 
um ótimo trabalho em 
Barbacena, e as urnas 
demonstraram esse reco-
nhecimento. É essencial 
manter o alinhamento 
entre o governo estadual 
e o municipal, pois isso 
traz inúmeros benefícios 
para a cidade.”

O deputado também 
destacou o diálogo aberto 
com os novos parlamen-
tares municipais. “Vários 
vereadores eleitos já me 
procuraram para reuni-
ões, e estamos prontos 
para trabalhar juntos em 
prol do desenvolvimento 
de Barbacena.”

A cerimônia reafi r-
mou o compromisso das 
lideranças locais e esta-
duais em unir esforços 
para o progresso do mu-
nicípio.

Durante o evento, 
também foi realizada a 
eleição da Mesa Diretora 
da Câmara Municipal de 
Barbacena para o ano de 
2025. Com 12 votos, fo-
ram eleitos:

Amarílio Andrade 
como presidente

Everton Wallace 
como vice-presidente

Fausta Tata como se-
cretária

Carlinhos Playboy 
como tesoureiro.

A chapa concorren-
te, composta por Pastor 
Ewerton (presidente), 
Paulinho do Gás (vice), 
Diego Baiano (secretá-
rio) e Donizete Medei-
ros (tesoureiro), obteve 

sete votos.Com a posse 
e a nova composição da 
Mesa Diretora, a ex-
pectativa é de que os 
próximos anos sejam 
marcados por avanços 
e melhorias para a cida-
de de Barbacena, com a 
união de esforços entre 
os poderes Executivo e 
Legislativo.

O prefeito Carlos Du, o presidente da câmara Amarílio de Andrade e o deputado Doorgal 
Andrada durante a solenidade de posse
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Lula torrou R$ 1,4 milhão em viagens 
para fazer palanque a aliados

O presidente 
Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) rea-
lizou 12 voos para 
fazer palanque a 
aliados durante 
as eleições mu-
nicipais de 2024, 
as viagens foram 
feitas em aero-
naves da Força 
Área Brasileira 
(FAB) e tiveram 
o custo de R$ 1,4 
milhão. Essas in-
formações foram 
obtidas via Lei de 
Acesso à Informa-
ção (LAI).

O Partido dos 
Tr a b a l h a d o r e s 
(PT) usou recur-
sos do fundo par-
tidário da sigla 
para quitar o va-
lor de R$ 1,4 mi-
lhão cobrado pela 

FAB. O pagamento 
foi declarado à Justi-
ça Eleitoral, segundo 
informou o PT, e está 
documentado na 
prestação de contas 
eleitorais do partido.

A Secretaria de 
Controle Interno da 
Presidência da Re-
pública foi questio-
nada e informou que 
“não houve desloca-
mentos em viagens 
do presidente da Re-
pública com agenda 
exclusivamente elei-
toral, ou seja, envol-
veram compromissos 
oficiais e eventos de 
campanha”.

A legenda infor-
mou ao Metrópoles 
que o presidente 
usou a FAB nas se-
guintes agendas:

Participação na 

Convenção do PT 
para as eleições em 
São Bernardo (SP)

Comício na Praça 
do Ferreira em For-
taleza (CE)

Comício na Ave-
nida Paulistana em 
Natal (RN)

Comício em Ca-
maçari (BA)

Comício em Dia-
dema (SP) e Comício 
em Mauá (SP)

Participação na 
Convenção do PSOL 
para as eleições em 
São Paulo (SP)

Convenção do PT 
para eleições em For-
taleza (CE)

Reunião Política 

Brasília (DF) 
– Tramita na Câ-
mara dos Deputa-
dos o Projeto de Lei 
2163/2024, que visa 
obrigar as opera-
doras de planos de 
saúde a oferecerem 
produtos com co-
bertura diferenciada 
para o tratamento de 
câncer e outras do-
enças raras que exi-
gem procedimentos 
de alta tecnologia. 
A proposta também 
inclui tratamentos 
inovadores reconhe-
cidos pela Agência 
Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvi-
sa).

De autoria do 
deputado federal La-
fayette de Andrada 
(Republicanos-MG), 

POLÍTICA

Projeto de Lei quer ampliar 
cobertura de planos de saúde para 
tratamentos avançados contra o 
câncer

Saúde. O deputado explicou que o projeto permite que as operadoras ofereçam planos específi cos para doenças 
graves, como o câncer, com a possibilidade de cobrar valores adicionais

o projeto busca acelerar 
a inclusão de novos tra-
tamentos e tecnologias 
nos planos de saúde, 
algo que, segundo o par-
lamentar, ainda é feito 
de maneira lenta pelas 
operadoras.

Detalhes da propos-
ta

O deputado expli-
cou que o projeto per-
mite que as operadoras 
ofereçam planos especí-
fi cos para doenças gra-
ves, como o câncer, com 
a possibilidade de cobrar 
valores adicionais. “Es-
tamos falando de trata-
mentos de altíssima tec-
nologia, medicamentos 
caríssimos, mas o plano 
de saúde precisa garan-
tir proteção para quem 
sofre desse tipo de doen-
ça”, afi rmou.

A proposta obriga 
que as operadoras dis-
ponibilizem programas 
voltados para o atendi-
mento dessas condições 
de saúde, permitindo 
que pacientes tenham 
acesso a terapias avança-
das e inovadoras.

Tramitação do pro-
jeto

Atualmente, o tex-
to está em análise na 
Comissão de Saúde da 
Câmara, onde o relator 
já apresentou um pare-
cer favorável. De acordo 
com Lafayette de Andra-
da, o projeto está próxi-
mo de ser aprovado na 
comissão e, na sequên-
cia, seguirá para a Co-
missão de Constituição 
e Justiça da casa. “Re-
cebemos notícias de que 
o projeto tem sido bem 

aceito e acreditamos 
que, muito em breve, ele 
se tornará lei, garantin-
do essa obrigatoriedade 
para todos os cidadãos 
brasileiros”, destacou.

Impacto para pa-
cientes

Caso aprovado, o 
projeto representará um 
avanço signifi cativo para 
pacientes que enfrentam 
doenças graves e neces-
sitam de tratamentos 
inovadores. Atualmente, 
muitos planos de saúde 
não cobrem essas tera-
pias, limitando o acesso 
a alternativas de ponta 
que poderiam melhorar 
a qualidade de vida e 
aumentar as chances de 
recuperação.

Texto: Com infor-
mações da Agência Câ-
mara de Notícias

no Campo Limpo em 
São Paulo (SP)

Reunião Política 
em São Miguel Pau-
lista em São Paulo 
(SP)

Caminhada na 
Av. Paulista em São 
Paulo (SP)

A Secretária de 
Controle Interno da 

Presidência da 
República infor-
mou que foi co-
brado R$ 182,48 
por quilômetro 
percorrido nos 
dois aviões presi-
denciais, o Airbus 
VC-1 (ACJ 319) e 
a aeronave VC-2 
(Embraer 190).
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Luciano Rezende e Flávio Maluf, nosso vereador, em 
solenidade de sua posse em seu 5° mandato no Legisla-

tivo barbacenense.

O nosso Deputado Estadual Doorgal Andrada sendo 
entrevistado pelo Flagrante BQ, na posse do prefeito de 

Barbacena.

Ricardo Alex e Márcio Marques, na 
Laleska, edição de Natal, no Muzik 

em Juiz De Fora.

Helena e Flávio Maluf, no Réveillon 
do Centelha

Layza Drummond,a bela Embaixa-
dora MMarques, em recente evento, 

na vizinha Juiz de Fora.

Ligia e Márcia Andréa emolduram 
Newton Navarro (DJ Gnosis) que 
assinou o som do Réveillon do 

Centelha.

Herbert Halfeld e o Deputado 
Estadual Doorgal Andrada ladeiam o 
prefeito de Antônio Carlos, Marcelo 

Ribeiro, momentos antes de sua 
posse.

A empresária comandante do Cente-
lha (Restaurante/ Espaço de Eventos 
do Master Plaza Hotel) na noite de 

Réveillon.

E tem Laleska no dia 8 de fevereiro. 
Conto mais nas próximas…

Otávio de Castro Mourão celebrando 
a chegada de 2025!



A verdadeira história da cidade de São Sebastião 
do Rio de Janeiro

No princípio, quando Deus 
criou o céu, a terra e a Praia de 
Copacabana,  Adão e Eva circu-
lavam nus entre os nativos do 
Baixo Gávea. E a “Cidade Maravi-
lhosa” era mais francesa do que 
portuguesa. Talvez por isso, na 
Belle Époque, ela tenha sentido 
saudades de suas origens afran-
cesadas e  desejou ser uma “Paris 
tropical.” Porém, barreiras para 
tal intento tinham que ser remo-
vidas. O prefeito Carlos Du Sam-
paio bem que tentou, desmon-
tando o Morro do Castelo, com o 
apoio de sanitaristas prepotentes 
como o barbacenense Belisário 
Pena,  mas não teve jeito: mesmo 
sem o morro, os franceses foram 
expulsos assim como aconteceu 
com D. Pedro II e sua corte. 

Coberto de � echadas dos ta-
moios,  São Sebastião, invocado 
pelos Padres Manoel da Nóbrega 
e José de Anchieta, topou o desa-
� o de ser o santo padroeiro da ci-
dade mais profana do Brasil.

“- Levantemos essa Cidade que 
� cará por memória do nosso he-
roísmo, e de exemplo de valor 
às vindouras gerações, para ser 
a Rainha das Províncias e o Em-
pório das riquezas do mundo”. 
Apesar de tal Proclamação, feita por  Estácio de Sá, ter sido publicada no Diário O� cial, no dia 1º de 
março de 1565, foi somente no desfecho da Batalha de Uruçumirim, em 20 de janeiro de 1567, que 
os portugueses, lutando pelados com índios tupiniquins, conseguiram derrotar de� nitivamente o 
invasor Macron e seus tamoios doutrinados na Sorbonne. 

Apesar da vitória, Estácio de Sá, o fundador, foi ferido mortalmente por uma � echa envenenada,  
que era endereçada a São Sebastião, mas que acertou o infeliz gajo. Então, a Família Sá desgostosa 
pela tragédia migrou para as longínquas terras da Mantiqueira. Veio criar gado holandês  nessas ver-
dejantes colinas. 

Foi assim que o Dr. Carlos Pereira de Sá Fortes pôde ofertar a Macunaíma o gordo leite que jorrava 
abundante das divinas tetas de uma de suas vacas sagradas. 

Mas aí já é outra história…



As inscrições 
para o vestibular do 
UNIPAC Barbace-
na continuam aber-
tas e os candidatos 
já podem começar 
2025 ingressando 
nos diversos cursos 
oferecidos pela ins-
tituição. A novidade 
deste ano é a inclu-
são de Terapia Ocu-
pacional, Tecnólo-
go em Podologia e 
Fonoaudiologia no 
catálogo de gradu-
ações.

A diretora 
acadêmica Sarah 
Russo destacou 
a importância da 
ampliação da oferta 
educacional: “A im-
plementação desses 
novos cursos refor-
ça o compromisso 
da UNIPAC em ofe-
recer uma formação 

UNIPAC está com inscrições 
abertas para vestibular 
simplifi cado de 2025

sólida e diversifi cada. 
Somos uma institui-
ção credenciada com 
nota máxima (5) pelo 
MEC, o que atesta a 
nossa qualidade acadê-
mica e a seriedade com 
a qual conduzimos a 
formação de profi ssio-
nais capacitados para o 
mercado de trabalho.”

Além das novida-
des, o processo seletivo 
oferece descontos de 
até 100% nas mensali-
dades e a possibilidade 
parcelar a matrícula 
em até 12 vezes no car-
tão.

Para garantir vaga, 
basta acessar o site 
www.vestibular.uni-
pac.br e obter informa-
ções detalhadas sobre 
cada curso e o mercado 
de trabalho.

Confi ra abaixo as 
opções de cursos em 

EDUCAÇÃO

Oportunidade.  Além das novidades, o processo seletivo oferece descontos de até 100% nas mensalidades e a possibilidade 
parcelar a matrícula em até 12 vezes no cartão.

Barbacena:
Administração
Agronomia
Arquitetura e Ur-

banismo
Biomedicina
Ciência da Compu-

tação
Ciências Contábeis
Direito
Educação Física
Enfermagem
Engenharia Civil
Farmácia
Fisioterapia
Medicina Veteri-

nária
Nutrição
Odontologia
Pedagogia
Psicologia
Publicidade e Pro-

paganda
Terapia Ocupacio-

nal
Tecnólogo em Po-

dologia
Fonoaudiologia
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O grupo “Colegas Sempre” na tradicional confraternização realizada na casa deste Articulista. Dentre os presentes Elci 
Gomes, Mônica e Marco Aurélio Magalhães, Karla e Luís Medeiros, Alexandre Sad, Leonardo Souza, Márcia Penna, Valéria 

Franco, Mirian e Fernando Prado, Larissa e Hugo Vidal, Frederico Zille, Val e Bruno Valente, Francisco Lambert, Julieser 
Campos, Lina Oliveira, Cláudia Lambert.





O CENTENÁRIO DE  URIAS BARBOSA 
DE CASTRO E VICENTE ARAÚJO

1925 - 2025
URISAS BARBOSA DE CASTRO (foto) nasceu na cidade de Mer-
cês em 28 de maio de 1925, onde passou sua infância e parte da 
juventude. Em 1947 casou-se com Suria Bittar de Castro. Em 1949, 
o casal transferiu-se para Barbacena com seu primogênito Antô-
nio Carlos. Urias iniciou suas atividades comerciais no tradicional 
Café Apollo. Sempre atento a novas oportunidades e negócios e 
dotado de grande espírito empreendedor, Urias ingressou no ramo 
de carnes ainda nos anos 50 em um pequeno açougue à Rua Sete 
de Setembro o início de suas atividades neste setor. Unido a seus 
irmãos e sempre com o apoio de sua incansável Suria,  eles for-
mavam um time incansável onde o trabalho sempre foi priorida-
de. Desde sua fundação a empresa Barbosa & Cia Ltda se tornou 
uma referência no setor de distribuição de carnes e derivados. A 
produção na área de pecuária bovina, suinocultura e avicultura, 

além de agroindústria e negócios imobiliários também foram investimentos idealizados e man-
tidos por Urias até sua morte no dia 02 de novembro de 2006 e que hoje são geridos por sua 
viúva e filhos. Faleceu aos 81 anos deixando dez filhos, duas noras, quatro genros, vinte e dois 
netos e um bisneto e um inestimável patrimônio de dignidade, honradez e bons princípios que a 
união de sua numerosa família espera perpetuar. Urias foi admitido no Rotary Club de Barbacena 
em 03 de julho de 1964, desde então ocupou várias comissões e foi membro de diversas direto-
rias, tendo sido Presidente em 84/85. Sua trajetória rotária foi marcada pela enorme admiração 
e carinho que sempre nutriu pelo clube, sendo que sob sua influência todos os seus genros foram 
admitidos sócios do clube, além de duas de suas filhas: Maria América e Maria das Graças e, após 
sua morte, sua viúva, Suria Bittar de Castro. Urias Barbosa de Castro foi um exemplo de vida e 
confiança não só para sua família, mas para todos aqueles que acreditam na força do trabalho, 
na coragem e na honestidade, princípios básicos que sempre orientaram sua vitoriosa trajetória.

VICENTE DE PAULO ARAÚJO (foto)  nasceu na  Fazenda Venta-
rola (Ibertioga) em 26 de agosto de 1925.  Estudou Farmácia na 
UFJF o que lhe  possibilitou a abertura de  caminhos na vida profis-
sional e social. Sempre teve  alegria de viver, e construiu sua carrei-
ra no balcão da farmácia Glória. Casou-se Margarida Maria Cam-
pos,  filha do comerciante mais importante da cidade nas décadas 
de 30, 40 e 50, José Campos Júnior.  Além de comerciante, Cam-
pos Júnior, foi  líder político e vereador.  Vicente soube ser pacien-
te e aprendeu com Zezinho Bonifácio – José Bonifácio Lafayette 
de Andrada, a arte da política: a política na essência de servir ao 
próximo nas atividades públicas. E Vicente Araújo fez uma carreira 
sempre vitoriosa. Foi vereador e prefeito por 10 anos, fato inédi-
to e único. Vicente Araújo realizou a maior obra de toda a história 
da cidade: a captação e a construção da adutora para abastecer 
a cidade de água, que era escassa. Construiu escolas, promoveu  
melhoramentos nos enquadramento dos servidores e inaugurou o 
Terminal Rodoviário “Simão Gustavo Tamm”. Depois de seus anos 

fora da política, Vicente volta à vida pública a convite de Amarílio Augusto de Andrade, sendo vi-
torioso em uma das mais disputadas eleições da história da cidade, vencendo seus oponentes por  
412 votos. Vicente Araújo realizou muito: escolas, postos de saúde e melhoramentos pontuais em 
diversos setores da Administração. Vinte anos, após sua primeira eleição  voltou a cena política 
como candidato a prefeito, sem êxito. Viajou, foi ao exterior e,  como fazem os indianos,  refletiu 
muito,  fazendo de sua  trajetória de vida,  um  mantra do bem viver.  Sem pretensão  intelectual, 
fez relatos ao escritor Marcus Tafuri, que virou o livro intitulado “O Menino da Ventarola”.  Vicente 
faleceu em 23 de janeiro de 2008.



EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

 O Diretor da RÁDIO CORREIO DA SERRA LTDA. – ME, inscrita no CNPJ sob o nº. 
17.080.201/0001-49, NIRE: 3120119287-5, em decorrência da necessidade de medidas para o 
pleno desenvolvimento, administração e operacionalidade da Sociedade, convoca os Senhores 
Sócios e interessados para comparecerem e se reunirem na sede social, na cidade de Barbacena, 
MG, na Praça dos Andradas, nº. 39, bairro Centro, CEP: 36.200-008, no dia 24 de janeiro de 2025, 
às 13 horas, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: 
 

a) Alteração do Contrato Social; 
b) Reativação do registro mercantil da Sociedade, com a atualização e consolidação dos 

atos, mediante Contrato Social consolidado, conforme art. 6.° da Instrução Normativa 
DNRC n.° 72 de 28/12/1998 e nos termos da Lei n.° 10.406/2002;  

c) Alteração do Quadro Societário; 
d) Eleição da Diretoria; 
e) Nomeação de Administrador. 

 
Barbacena, MG, 03 de janeiro de 2025. 
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Acontece no 
próximo dia 31 de 
janeiro, a partir 
das 10h, a Soleni-
dade de São João 
Bosco, na Capela 
Salesiana Sagrado 
Coração de Jesus, 
em Barbacena. 
Na oportunidade, 
será promovida a 
Primeira Profissão 
Religiosa com seis 

Barbacena, Mi-
nas Gerais, apre-
senta condições 
m e t e o r o l ó g i c a s 
agradáveis durante 
o mês de janeiro, 
com temperaturas 
moderadas que 
proporcionam um 
clima ameno para 
os moradores e vi-
sitantes da cidade.

Abaixo, um 
gráfi co ilustrará a 
caracterização das 

Com essas 
condições, ja-
neiro é um mês 

Barbacena recebe solenidade 
de profissão religiosa

Clima em Barbacena durante 
janeiro será ameno com 
temperaturas estáveis

noviços provindos das 
três inspetorias que 
compõem o Curato-
rium em Barbacena.

Os jovens escolhe-
ram como lema para 
seus primeiros votos o 
versículo “E chamou 
para si os que ele mes-
mo quis”.

Imagem: Inspeto-
ria Salesiana São Do-
mingos Sávio

As temperaturas 
máximas diárias nesse 
período giram em tor-
no de 26 °C, com va-
riações que raramente 
descem abaixo de 22 
°C ou ultrapassam os 
29 °C. Já as tempera-
turas mínimas diárias 
permanecem próxi-
mas de 17 °C, com 
poucas ocasiões abai-

temperaturas médias 
horárias durante o 
trimestre que engloba 

agradável para ati-
vidades ao ar livre e 
desfrutar das bele-

GERAL

Religião.  Na oportunidade, será promovida a Primeira Profi ssão Religiosa com seis noviços provindos das três 
inspetorias que compõem o Curatorium em Barbacena.

xo de 15 °C ou acima 
de 18 °C.

Um destaque para 
o mês é o dia 22 de 
janeiro, que registra a 
temperatura mínima 
média mais alta, em 
torno de 17 °C. Para 
comparação, em 17 de 
outubro, considerado 
o dia mais quente do 
ano, as temperaturas 

janeiro, permitindo 
uma visualização de-
talhada das variações 

zas naturais de Bar-
bacena, destacando 
o equilíbrio de tem-

em Barbacena va-
riam geralmente 
entre 14 °C e 27 °C. 
Já no dia mais frio 
do ano, 18 de julho, 
os termômetros os-
cilam entre 10 °C 
e 23 °C, demons-
trando a caracte-
rística sazonal das 
temperaturas da 
cidade.

climáticas ao longo 
dos dias e horários 
do mês.

peraturas que o 
clima local ofe-
rece.

Carlos Du anuncia 
mudanças de sua 
nova gestão

O Prefeito Car-
los Du, reeleito em 
Barbacena de forma 
inédita, anunciou mu-
danças pontuais no 
secretariado para sua 
próxima gestão. 

Na Secretaria 
Municipal de Saúde, 
Sinara Campos deixa-
rá o cargo após uma 
gestão marcante, du-
rante a qual promoveu 
melhorias significati-
vas no atendimento à 
população. Para subs-
tituí-la, foi nomeado 
Gustavo Ferreira, até 
então Secretário Mu-
nicipal de Gabinete, 
cuja atuação destaca-
da, o credencia para o 
novo desafio.

Com a mudança, 
a Secretaria Municipal 
de Gabinete passará a 
ser liderada por Ro-
drigo Carvalho, que 
ocupava o cargo de 
Assessor de Gabinete 
na Secretaria Munici-
pal de Governo (SE-
GOV). Confira abaixo 
como o secretariado 
foi escalado.  

Advocacia Geral 
do Município | AGM 
- Ernesto Roman

Controladoria 
Geral do Município | 
CGEM - Pedro Hen-
rique Morgado de Sá

Consultoria Geral 
do Município | CGM 
- Antônio Américo de 
Campos Júnior

Guarda Civil Mu-

nicipal | GCM – Luiz 
Claudio Domith

Secretaria Muni-
cipal de Agricultura, 
Pecuária e Abaste-
cimento | SEAPA - 
Frederico Fernandes 
Vieira

Secretaria Mu-
nicipal de Educação, 
Desporto e Cultura | 
SEDEC - Mara Cris-
tina Piccinin de Souza

Secretaria Muni-
cipal de Fazenda | SE-
FAZ - João Paulo Toni

Secretaria Muni-
cipal do Gabinete do 
Prefeito | SEGAB – 
Rodrigo Carvalho

Secretaria Muni-
cipal de Governo | SE-
GOV - Fabrício José 
Magri

Secretaria Mu-
nicipal de Assistência 
Social | SEMAS - Da-
niel Martins Melo

Secretaria Muni-
cipal de Obras Públi-
cas | SEMOP - Mar-
cos Vinícius de Souza

Secretaria Muni-
cipal de Planejamento 
e Gestão | SEPLAN 
- Tatiana Filardi de 
Campos

Secretaria Muni-
cipal de Saúde | SE-
SAP - Gustavo Ferrei-
ra de Souza

Secretaria de 
Trânsito e Mobilidade 
Urbana | SETRAM – 
Ângelo Pádua

Fonte: Prefeitura 
de Barbacena
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Criança engasgada 
é salva por militar da 
Epcar

Um militar da 
Escola Preparatória 
de Cadetes do Ar (Ep-
car), em Barbacena, 
salvou uma criança 
de 6 anos que estava 
engasgada com um 
pedaço de goiabada. 
O caso aconteceu no 
bairro Jardim Euro-
pa, na cidade de Bar-
roso.

O técnico de en-
fermagem Maxuiller 
Brainer Cassimiro, 
retornava para sua 
cidade natal, Dores de 
Campos, quando se 
deparou com o deses-
pero de uma família 
com a criança engas-

gada com o alimento. 
O militar parou o seu 
veículo e iniciou os 
procedimentos ade-
quados salvamento, 
utilizando manobras 
de primeiros socorros 
para reverter o qua-
dro crítico.

Devido a ação 
rápida e efi ciente 
do militar, a criança 
conseguiu ser salva, 
restabelecendo sua 
respiração e evitando 
consequências mais 
graves.

Com informa-
ções e imagem do 
Portal Dores de Cam-
pos.

Carlos Du apresenta balanço e 
novas etapas da gestão do IMAIP em 
coletiva

Após o anúncio da 
prorrogação da inter-
venção administrativa 
no IMAIP por mais 
12 meses, realizada no 
E-Dob, a Prefeitura 
de Barbacena realizou 
uma coletiva de im-
prensa com um balan-
ço das ações realizadas 
e resultados obtidos ao 
longo de 2024, além 
das propostas previs-
tas para a instituição 
hospitalar.

Dentre os princi-
pais temas abordados 
pelo Prefeito Carlos 
Du e sua equipe, desta-
cam-se a implementa-
ção de um verificador 
independente, o foco 
na questão financeira e 
na redução e quitação 
da dívida de R$ 20,5 
milhões e melhoria do 
espaço físico da insti-
tuição, entre outros. A 
coletiva também mar-
cou o primeiro conta-
to da imprensa com 
o novo Secretário de 

Saúde, Gustavo Ferreira.
Na ocasião, ainda fo-

ram apresentados dados 
como o aumento dos nú-
meros em cirurgias, exa-
mes e consultas eletivas, 
este último com cresci-
mento de mais de mil por 
cento. Ao todo, em 2024, 
foram realizados cerca 
de 54 mil procedimentos 
ligados ao SUS. Serviços 
como fisioterapia, psicolo-
gia, entre outros também 
apresentaram resultados 
significativos.

Sobre a implantação 
de um verificador inde-
pendente, Du justificou 
dizendo que a inserção 
do mesmo dará mais se-
gurança para a adminis-
tração dos recursos e das 

O curta-metra-
gem barbacenense 
“Dance Aqui”, com 
direção de Cléo 
Magalhães, é uma 
das atrações da 
28ª Mostra de Ci-
nema de Tiraden-
tes, que acontece 
entre os dias 24 de 
janeiro e 1º de fe-
vereiro na históri-
ca cidade mineira.

O filme faz 
parte da progra-
mação da “Mostra 
Territórios Minei-
ros”, que apresen-
ta um panorama 
do cinema de di-
ferentes muni-
cípios de Minas 
Gerais. Composta 
por duas sessões, a 
programação traz 
oito curtas-metra-
gens que exploram 
histórias e vivên-

Curta-Metragem barbacenense, 
“Dance Aqui”, é um dos destaques 
da Mostra de Cinema de Tiradentes

cias de diversas re-
giões do estado com 
filmes que abordam 
temas como a roti-
na de um motoboy, 
o luto e a memória 
familiar, a luta con-
tra o racismo, os en-
contros LGBT+ no 
interior mineiro, e as 
realidades do sertão e 
das comunidades in-
dígenas.

O curta barbace-
nense, que tem classi-
ficação acima dos 12 
anos, conta a história 
de uma noite inquie-
tante em que o can-
tor Hilreli, cansado 
das pressões sociais, 
da intolerância e do 
não pertencimento, 
tão comuns no coti-
diano dos LGBTs+, 
resolve sair para dan-
çar e extravasar suas 
angústias e traumas e 

GERAL

Cultura.  O fi lme faz parte da programação da “Mostra Territórios Mineiros”

celebrar a vida.
O filme é assina-

do por Cléo Maga-
lhães, ator, diretor, 
roteirista e produtor, 
formado em teatro 
pela Casa de Arte e 
Ofício do Grupo Pon-
to de Partida e cria-
dor do projeto Bar de 
Papo, o qual coorde-
na e atua desde 2005. 
Como diretor de Ci-
nema dirigiu o docu-
mentário “O Rabo da 
Cobra”, juntamente 
com Gabriel Castro e 
os curtas metragens 
de Ficção “Me dá um 
dinheiro aí”, “Dita-
do”, “Pode Entrar” e o 
mais recente ” Dance 
Aqui”. O filme será 
exibido no dia 26, do-
mingo, às 19 horas, 
no Cine-Teatro.

Imagem: Univer-
so Produção

tomadas de decisões. “Isso 
é prática, geralmente em 
alguns municípios que 
colocam gestão plena em 
algum serviço, inclusive 
até recomendado pelo 
Tribunal de Contas, para 
que na hora de tomar as 
decisões dos investimen-
tos, seja mais assertivo”, 
observou Du que diz não 
abrir mão da boa qualida-
de do serviço. Já Gustavo 
Ferreira complementou, 
dizendo que esse verifica-
dor cumpre com um dos 
pilares da administração 
pública, que é a imparcia-
lidade. “Na tomada de de-
cisão dos gestores, esse ve-
rificador auxilia para que 
a decisão seja tomada de 
maneira imparcial e auxi-

lia também na gestão”, 
informou o secretário.

Quanto à dívida 
de mais de R$ 20 mi, 
Du ressaltou que pre-
tende quitar a mesma 
até o fim do seu novo 
mandato, dizendo 
que o projeto está no 
plano de recuperação 
do Hospital que será 
apresentado. Sobre a 
melhoria e ampliação 
da estrutura física do 
hospital, que possui 
mais de 80 anos, Car-
los Du observou que 
existem projetos de 
ampliação já em mãos 
das equipes que serão 
estudados.

Imagem: Isabela 
Paulucci
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Idoso é preso por 
furto de fi os de 
decoração natalina 
em Barbacena

Um idoso foi 
preso por furtar 
enfeites natalinos 
na manhã desta 
quarta-feira (8), no 
Centro de Barbace-
na. Ele foi fl agrado 
por pessoas que 
estavam no local 
e denunciaram o 
crime para a Guar-
da Civil Municipal 
(GCM). 

De acordo com 
informações, du-
rante patrulha-
mento pela Praça 
Conde de Prados 
(Praça do Globo), 
uma equipe da 
GCM foi aborda-
da por uma pessoa 
que informou ter 
visto e apresen-

tado vídeos de um 
homem, de 61 anos, 
cortando fi os da 
decoração natalina 
instalada no local. 
O idoso, segundo a 
testemunha, colo-
cou os fi os e pisca-
-piscas em sua bol-
sa e deixou saiu do 
local.

A GCM conse-
guiu identifi car e 
localizar o homem, 
e após busca pes-
soal, localizaram o 
material furtado. As 
informações foram 
repassadas à perícia 
da Polícia Civil e o 
suspeito foi encami-
nhado à Delegacia.

Imagem: GCM 
Barbacena

POLÍCIA
Incêndio. De acordo com informações do Corpo de Bombeiros, o veículo estava estacionado às margens da rodovia 
aguardando para realizar o descarregamento na empresa Nexus Ligas

Uma carreta 
carregada com 
manganês pegou 
fogo na BR 265, 
entre Barbacena 
e Barroso, na tar-
de desta quarta-
-feira (8).

De acordo 
com informa-
ções do Corpo 
de Bombeiros, 
o veículo estava 
estacionado às 
margens da ro-
dovia aguardan-

Carreta pega fogo ao tocar em fio 
elétrico na BR 265, em Barbacena

do para realizar o 
d e s c a r r e g a m e n t o 
na empresa Nexus 
Ligas, quando um 
dos cabos da rede 
de média tensão se 
rompeu vindo a to-
cá-lo, iniciando as-
sim o incêndio.

O fogo foi con-
trolado pelos mili-
tares, não sendo re-
gistradas vítimas no 
incidente.

Imagem: Divul-
gação Bombeiros

Após confusão, homens são presos por 
ameaça em Barbacena

Homem é preso após ameaçar a esposa 
de morte em São Tiago

Dois homens, 
de 41 e 52 anos fo-
ram presos nesta 
terça-feira (07), após 
uma briga no Povoa-
do do Faria, em Bar-
bacena. Os homens 
teriam se desenten-
dido e um deles teria 
usado uma arma de 
fogo como ameaça.

Os dois homens 
se desentenderam e 
a situação teria evo-
luído para agressões 
mútuas. O homem 

Um homem de 
59 anos foi preso em 
São Tiago, na tarde 
desta quarta-feira 
(08), por posse ile-
gal de arma de fogo 
e ameaça. De acordo 
com as informações, 
o suspeito é alcoóla-
tra e vinha agredin-
do e ameaçando a 
esposa, uma mulher 
de 59 anos.

O caso acon-
teceu no bairro 
Cerrado, quando o 
homem chegou na 
casa de seus pais e 
fez um telefonema 
ameaçando matar 
a esposa e a família 
dela. Anteriormente, 
o suspeito estava in-

de 41 anos buscou uma 
arma de fogo, e de acor-
do com informações, 
ele teria feito três dis-
paros.

Quando a Polícia 
Militar (PM), chegou 
até o local, o homem 
afi rmou que pegou sua 
arma, porém negou que 
tivesse feito os disparos. 
Ele disse que o outro 
homem, de 52 anos, te-
ria tentado o atropelar 
com um trator. Ainda 
de acordo com as infor-

ternado em uma clínica 
de recuperação, mas 
conseguiu fugir para re-
alizar o contato. Segun-
do as investigações da 
Polícia Militar, o motivo 
das ameaças seria um 
dinheiro que o homem 
recebe do INSS. Na oca-
sião, o homem alegava 
que recebia uma quan-
tia maior do que rece-
beu e a vítima explicou 
que o dinheiro faltante 
foi gasto com a clínica 
de recuperação. 

Diante da situação, 
os militares prenderam 
o suspeito por ameaça 
e violência psicológica. 
Havia também boatos 
de que o suspeito pos-
suía uma arma em sua 

casa na zona rural e a 
PM foi até o local. Lá, 
foi encontrada uma es-
pingarda polveira e o 
homem recebeu voz de 

mações, esse homem 
ainda teria o agredido 
com um pedaço de pau. 
A arma, uma pistola, foi 
apreendida pela PM, 
juntamente com um 
carregador e onze mu-

nições. O homem 
de 52 anos foi preso 
por ameaça e lesão 
corporal, já o de 41 
anos foi preso por 
posse ilegal de arma 
de fogo e ameaça.

prisao novamente, 
por posse ilegal de 
arma.

Com informa-
ções da PMMG
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ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

CONVOCAÇÃO 
 

 

O Instituto Mauro e Alcides Ferreira – IMAF, através de seu Diretor Presidente, 
convoca todos os seus membros para Assembleia Geral Extraordinária que será 
realizada no dia 22 de Janeiro de 2025 na sede do Instituto à Rua Santa Catarina 
nº 300 no Bairro Funcionários, nesta cidade de Barbacena-MG, em primeira 
convocação às 14:00 horas e última convocação às 14:30 horas, com a seguinte 
pauta da mencionada assembleia: 

- Alteração dos membros da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal e 
Consultivo. 

Esta Convocação deverá ser afixada no quadro de avisos do IMAF e com 
divulgação por três dias na imprensa do município de Barbacena. 

 

Barbacena-MG, 09 de Janeiro de 2.025 

 

Aristóbulo de Castro 

Diretor Presidente-IMAF 
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Assinado de forma digital por 
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